

Transdev Rhein-Ruhr GmbH

## **GDL gewinnt Betriebsratswahl**

Nachdem die GDL im Herbst 2022 die Tarifverträge für das Unternehmen Transdev Rhein-Ruhr (TDRR) erfolgreich abgeschlossen hat, entschied sie nun auch die Betriebsratswahlen bei TDRR deutlich für sich!

Bei den vom 13. bis 16. Februar 2023 durchgeführten Betriebsratswahlen konnte die GDL bei einer hervorragenden Wahlbeteiligung von 87,5 Prozent 139 der abgegebenen Stimmen auf sich vereinigen. Die GDL hat somit sechs der insgesamt neun zu vergebenden Betriebsratsmandate gewonnen und geht als klarer Sieger aus den Betriebsratswahlen bei TDRR hervor.

Das Ergebnis zeigt, dass sich auch die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner bei TDRR eine Interessenvertretung wünschen, die sich – stets nahe dran – mit viel Sachverstand und Engagement für die Belange aller Kolleginnen und Kollegen einsetzt.

**Die GDL und ihre Betriebsräte bedanken sich bei den Wählerinnen und Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen und werden die erfolgreiche Arbeit fortsetzen.**

Der Fokus liegt dabei unter anderem auf der korrekten betrieblichen Umsetzung der GDL-Tarifverträge, einer wertschätzenden Führungskultur, sowie der Vereinbarkeit von Berufs- und Privatleben!

Das ist, auch im Hinblick auf die gemeinsam vor uns stehende Tarifrunde 2023, welche im Transdev-Konzern am 1. Juli 2023 beginnt, ein deutliches Zeichen: Die Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer ist die gestaltende Interessenvertretung im Bereich der Eisenbahnen!